

empleados del resguardo de consumos de esta capital, sin que lo acreditaran con otra cosa que la insignia que llevaba uno de ellos.

Por encontrarse fuera del término municipal el punto, en cuestión, carecían dichos individuos de toda autoridad y fuere cual fuese el objeto de su permanencia en aquel sitio constituiría una extralimitación.

Pues bien, á consecuencia de este hecho han ingresado en la cárcel, como decíamos, el alcalde pedáneo y los dos acompañantes que en la noche del 10 de enero próximo pasado, creyendo con la mejor buena fé del mundo que prestaban un servicio digno de encomio; resultó por lo visto que cometieron un grave delito, cuando se ha dictado contra ellos nada menos que auto de procesamiento y prisión.

El hecho viene siendo comentadísimo en todos los centros, por que en los momentos actuales contrasta esa severidad con que se procede contra personas honradísimas con la impunidad en que quedan los escandalosos robos que tanta alarma han producido.

\* De Real orden el ministro de Agricultura señor Marqués del Vadillo ha contestado á la instancia que la «Sociedad Económica Ampurdanesa de Amigos del País» había dirigido, según dijimos, á aquel Ministerio, en demanda de que sean incluidos en el plan de Obras públicas del presente año los puentes sobre los ríos Manol y Fluviá en la carretera general de Madrid á Francia. Dice la contestación que estando dichas obras pendientes de la aprobación del Consejo de Obras públicas «S. M. el Rey (q. D. g.) se ha servido disponer que se remita dicha instancia al Consejo de Obras públicas para que pueda tener en cuenta las razones alegadas por la «Sociedad Económica Ampurdanesa» en pro de la utilidad y urgencia de los puentes citados, y que se manifieste esta resolución á la corporación solicitante á la vez que la causa que motiva el no poder atender por el momento la petición formulada.»

\* La Casa Editorial Maucci, que con éxito extraordinario está publicando la célebre obra de Otto Oordensköld *Viaje al Polo Sur*, ha repartido los cuadernos 3.º, 4.º y 5.º de la misma, cuyo interés resulta evidente con sólo indicar que acompañados de numerosas y pulquérrimas ilustraciones basadas en fotografías tomadas del natural, contienen entre otros, los siguientes temas: Primeros días en los hielos antárticos.—Islas del Shetland meridional.—Los pájaros bobos.—El cónsul de Orleans.—En aguas desconocidas.—Regreso hacia el Este. Nuestros trabajos en la Costa Oriental.—Estaciones de invernada en perspectiva. En camino hacia el Sur.—El hielo nos obliga á retroceder. A guisa de apuntes sobre la historia de los descubrimientos.—Viaje de descubrimiento en el mar de Noddin.—Discusión de varias proposiciones acerca de los trabajos que deben llevarse á cabo durante el verano.—El 21 de Enero de 1902.—La vida á bordo del «Arctic».—Trabajos científicos.—Una montaña de hielo en vez de una nueva isla.—El hielo antártico, etc. etc.

No es extraño, pues, que con el interés y novedad grandísimos que tales capítulos entrañan, la obra del célebre explorador que recientemente ha visitado España, constituya la nota literaria culminante de esta temporada.

\* En esta provincia se hallan vacantes las siguientes escuelas:

Elemental de niñas de Figueras, dotada con 1.375 pesetas anuales.

Elementales de niños de Caldas de Malavella y Montagut, con 825 pesetas.

Elementales de niñas de San Pedro de Ossor y Agullana, 825 pesetas.

\* Durante el pasado año de 1904 el cuerpo de Somatenes de Cataluña ha efectuado 155 capturas y prestado 218 auxilios de diferentes clases.

\* Hemos recibido el número de Febrero del «Resumen de Agricultura», que trata de los siguientes temas: La higiene agrícola, Obtención forzada del pepino, La crisis filoxérica y la viticultura europea, Bombas para el trasiego de vinos, El agua en Agricultura, El nitrógeno, obtenido por la electricidad, El cidro, La producción industrial de huevos, Conservación de la madera, Análisis agrícolas, Nuevo redactor del «Resumen de Agricultura», Estación de ensayos de máquinas é instrumentos agrícolas, El abono de los frutales, Las plantas utilizadas como indicadores mineralógicos, Las uvas en Alemania, La remolacha y los abonos químicos, El tratado de comercio Italo Suizo, Fiesta de los tomates en Francfort sobre el Oder, Los vinos de Australia en Inglaterra, Modo de clasificar el café según su color, Conservación de la manteca, Los vinos españoles en Alemania, Esterilización de los tapones, El color rojo de las hojas de la vid, Transporte de la fruta para la exportación, Abono de la cebada.